

## Discours de M<sup>me</sup> Sylviane Cover, Présidente du Conseil municipal de la Ville de Vernier, prononcé à l'occasion de la fête nationale le 1<sup>er</sup> août 2024

---

Mesdames et Messieurs  
Chères Verniolanes, Chers Verniolans  
Chères Concitoyennes, chers Concitoyens  
Chers enfants  
Chers amis

Bonsoir à toutes et à tous,

C'est un privilège immense qui m'est offert ce soir, en tant que présidente du Conseil municipal, de pouvoir m'exprimer devant vous, dans un moment aussi solennel et important pour un pays qu'est la célébration de sa fête nationale.

C'est en effet en août 1291 que débutait notre histoire par l'alliance des représentants de 3 cantons Uri, Schwytz et Unterwald qui se sont retrouvés sur la prairie du Grütli pour la signature d'un pacte.

Quelles que soient nos origines, notre couleur de peau, nos convictions politiques et religieuses, soyons fières, Mesdames et Messieurs, d'être Suisse.

Manifester de l'amour pour son pays, exprimer sa fierté d'appartenir à une nation, c'est simplement beau et émouvant et je souhaite à tous les peuples de la terre de pouvoir éprouver ce noble sentiment.

Nous sommes un pays très accueillant où de nombreuses nationalités et diverses cultures se retrouvent. La preuve est là ce soir parmi la foule présente.

Le 1<sup>er</sup> août, c'est aussi le jour de notre fête nationale, me dit sans sourciller aucunement un Béninois rencontré dernièrement. Eh oui, difficile de lui dire le contraire car ce pays d'Afrique occidentale fête ce jour-là son indépendance acquise en 1960. Bonne fête au Bénin.

Cette journée du 1<sup>er</sup> août, célébrée dans toute la Suisse, est significative pour notre pays. Le 1<sup>er</sup> août représente une journée festive animée par de la musique, des stands de nourriture et boissons, des jeux et un cortège avec des lampions pour les enfants ainsi que des feux d'artifices. Une journée de retrouvailles pour le peuple suisse,

accompagnée de convivialité et d'une bonne ambiance pleine de respect et de joie.

Une pensée en cette soirée du 1<sup>er</sup> août à tous nos compatriotes qui vivent en peu partout dans le monde.

Le 1<sup>er</sup> août c'est le seul jour ou presque, mise à part ceux qui voient notre équipe nationale de foot se débattre sur la pelouse d'un terrain, où les Suisses pavoisent avec fierté, sortant de leur cave et de leur grenier notre emblème nationale.

J'en profite pour féliciter notre équipe nationale qui nous a fait vibrer et vivre des moments exceptionnels en portant haut nos couleurs durant la récente Coupe d'Europe, sans oublier nos 128 athlètes qui représentent fièrement notre nation, en ce moment, aux Jeux Olympiques de Paris et également tous nos champions dont les sports sont moins médiatisés.

En ce jour de fête nationale, célébrons une Suisse confiante en son avenir et désireuse de continuer sur la voie qui lui a toujours réussi.

Avant de vous quitter, je tiens à remercier tous les collaborateurs des services communaux ainsi que tous les bénévoles pour l'organisation de cette magnifique fête.

Merci à toutes et à tous et bonne soirée.